

# Mit persönlicher Bestleistung überzeugt

(SGN/AM) Niklas Pöhland Mannschaftsbester

Zum 4. Punktspieltag in der Bezirksliga U18 reiste das junge Neptunteam am Sonntag nach Plauen zur Spielgemeinschaft Plauen mit Spielern aus Plauen, Mehltheuer und Pausa. Erwartungsgemäß gewannen die Plauener mit 1908:1752 Punkten.

Bester Spieler des Tages war Elias Döring mit tollen 502 Punkten. Doch ein direktes Duell konnten die Markneukirchner für sich entscheiden. Niklas Pöhland wuchs über sich hinaus und konnte endlich einmal sein Können im Wettkampf zeigen. Mit 475 Punkten stellte er eine neue persönliche Bestleistung auf und war damit 29 Punkte besser als sein Gegner. Damit erzielte er auch das beste Ergebnis seines Teams. Laura Stark erreichte mit 438 Punkten ein Ergebnis, welches noch einige Reserven aufzeigte. Jeremy-Lee Barth mit 422 Punkten und Nico Ullsperger mit 418 Punkten zeigten nur phasenweise eine stabile Leistung und waren insgesamt zu wechselhaft in ihrem Wettkampf.

Nach einer kleineren Pause geht es am 27.10.2019 in Markneukirchen gegen Fraureuth ins 5. Punktspiel.

Annette Masur